

## Flanders Cup in Belgien

Mit neuen Erfahrungen und neuem Trainingswillen sind wir von Belgien zurück gekommen.

Auch wenn alles nicht so lief wie erhofft, haben Isabel, Vanessa und Alida zwei tolle Übungen geturnt. Es ist nichts gefallen und sie haben in einem sehr großen Starterfeld von 45 Damengruppen Platz 35. belegt.

Wären die 0,6 Zeitfehler nicht gewesen in Balance, hätten sie es unter die besten 20 geschafft.

Wir sind der Meinung, dass die Kampfrichter die deutschen Gruppen allgemein nicht gut bewertet haben.

Sie konnten viel Erfahrung sammeln und ihre Lieblingsformationen einmal live sehen.

Für uns heißt es, diesen Wettkampf abhaken und konzentrieren auf den Acro Cup in Albershausen, der vom 21.-23.04. statt findet.